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长大了 长高了 长壮了 长帅了

“新豫商十年”主题论坛开讲回顾豫商光辉历程展望美好未来

信阳消息（首席记者杨长喜）

8

月
28

日上午，“新豫商十年”

主题论坛在百花之声大剧院隆
重举行。 来自海内外百余家河
南商会的

1800

余名豫商精英
会聚一起， 共同回顾携手走过
的光辉历程， 共话新豫商美好
未来。

中共河南省委原书记、中
央马克思主义理论研究和建设
工程咨询委员会主任、 省豫商
联合会名誉会长徐光春从新豫
商发展十年回望、 新常态要有
新作为和对新豫商的希望三个
方面发表了主题演讲。 回顾新
豫商发展过去的十年， 徐光春
说，在过去的十年，新豫商长大
了，主要表现在规模大了；长高

了，十年来，豫商积累了很多的
经验，水平提高了；长壮了，十
年发展，豫商有了一定的经济
实力；长帅了，豫商在国内外
有了一定的影响力。 徐光春指
出，新常态是我们经济社会发
展客观规律的必然反应，必须
深刻认识新常态下的深刻变
化。 在新常态下，党中央、国务
院进行了系列部署。 面对新常
态， 广大豫商要有新姿态，要
有新举措，要有新业绩，以积
极、主动、创新的态度应对。 要
树雄心立大志； 要多学习多实
践；要讲团结守法纪，规划部署
好下一个十年。

中央政策研究室原副主
任、中国国际经济交流中心副

秘书长郑新立，建业集团董事
局主席、 嵩山会理事长胡葆
森， 北京河南企业商会会长、

天明集团董事长姜明，云南省
河南商会会长、云南世林房地
产开发有限公司董事长刘兴
督， 江苏省河南商会会长、美
耐家居有限公司董事长王宪
朋， 吉林省河南商会会长、长
春市鼎庆经贸有限责任公司
董事长李万升，四川省河南商
会会长、成都三原置业（集团）

有限公司董事长张观军，厦门
市河南商会会长、厦门市豫凌
投资有限公司董事长朱玉玲，

九届河南省政协副主席、 河南
省豫商联合会会长陈义初等也
先后发表主题演讲。

第十届豫商大会隆重开幕

（上接
A2

版）

郭瑞民表示，我们一定倍加珍惜这
一宝贵机遇，精心安排，热情服务，全力
以赴把这次大会办成一次发展豫商文
化、弘扬豫商精神、打造豫商优势、凝聚
豫商力量的盛会， 办成一次交流感情、

增进友谊、深化合作、互利共赢的盛会，

以丰硕的最新成果把第十届豫商大会
永远载入史册。

王铁代表河南省人民政府对参加
本次大会的各位嘉宾表示热烈的欢迎，

对长期以来支持家乡发展的广大豫商
和各界朋友表示衷心的感谢。

王铁说， 十年河南可赞可贺。 十年
来，河南省围绕实施粮食核心区、中原经
济区、郑州航空港实验区国家三大战略，

经济发展取得了巨大的成就。

2014

年，全
省生产总值

3.5

万亿元，是
2005

年的
3.3

倍，年均增长
11.6%

；固定资产投资
3

万
亿元， 是

2005

年的
7.6

倍， 年均增长
27%

； 城乡居民储蓄存款年底余额
2.24

万亿元， 是十年前的
3.5

倍， 年均增长
14.8%

； 城镇居民支配收入
23941

元，是
2005

年的
2.8

倍，年均增长
8.8%

；农村居
民人均纯收入

9416

元，是
2005

年的
3.3

倍，年均增长
10.3%

。 郑州航空港建设日
新月异，郑州机场去年旅客吞吐量

1580

万人次，开通客运航线
126

条，其中国际
客运航线

18

条，开通了货运航线
30

条。

郑州米字型高铁路网正在加紧建设，郑

州东站每天就有近
180

班次高铁。 中部
河南正在迅速崛起，可赞可贺。

十年豫商可赞可贺。 十年来，广大
豫商植根中原，创业八方，在海内外留
下了深深的足迹， 创造了非凡的业绩，

已经成为一张河南亮丽的名片。许家印
先生创立的恒大集团， 目前在中国

120

多个主要城市拥有大型住宅项目
200

多个，跻身全球企业
500

强；建业集团
的胡葆森先生， 坚持下好中原大地的
“先手棋”，奋力实现着“安得广厦千万
间”的梦想；姜明先生致力打造“百年天
明基业常青”， 成功跨越并引领多个产
业领域； 朱保国先生从

5000

元起家创
业，到身价

68

亿元的“中国制药业第一
民企”；浙江河南商会会长华长明先生，

积极主动为家乡招商引资，为信阳的经
济腾飞作出很大贡献。 据不完全统计，

自
2006

年以来， 海内外豫商已在河南
投资累计超过

2000

亿元， 引进了一大
批现代新兴产业和高新技术企业。 今
天到会的和没能到会的优秀豫商，像一
颗颗明星闪烁在祖国大地上，成为中原
崛起的生力军，确实可赞可贺。

十年信阳可赞可贺。我们现在所处

的位置十年前还是一块荒芜之地、荒山
荒岗，今天我们看到的是一片亮丽的现
代新城。 十年前，我们来信阳高速公路
还不通，今天不仅通了高速、高铁，航空
也将很快四通八达。国务院刚刚下发的
《大别山革命老区振兴发展规划》 包括
了信阳所有县区，明确了一系列优惠政
策，为投资信阳提供了难得的机遇。 这
些只是信阳巨变的一个缩影。信阳的变
化无处不在，在随后的考察中大家会发
现信阳越来越赏心悦目、精彩不断。 信
阳十年的发展可赞可贺。

十年大会可赞可贺。 从第一届豫商
大会召开，到今天的第十届。走过的这十
年，已经在河南大地上生根开花。当时只
有几百人豫商参加，这次大会有近

2000

名豫商会聚； 从十年前豫商商会组织还
是星星之火， 到今天星火燎原， 已经有
134

家商会遍布海内外。持续办了十届的
豫商大会在海内外的影响越来越大，助
推中原崛起的作用越来越强， 已成为弘
扬豫商精神、凝聚豫商力量、合力振兴家
乡的重要平台，正在朝着打造“

100

个著
名企业成为各省的支柱企业，

100

位豫商
成为当地的著名企业家，

100

个河南商会

成为各地的先进商会” 的宏伟目标阔步
迈进。 大会的丰硕成果可赞可贺。

王铁说， 无论人生的脚步走多远，

永远不会忘记故土家园，永远不会忘记
老家河南；无论树的影子有多长，它总
是与根相牵，家乡人民永远铭记每一位
豫商的成就与成长。

此届豫商大会会期两天，将就在新的
经济形势下，如何发展河南经济和推进新
豫商自身的发展进行深入探讨，并重点研
究境外投资、产业转型升级、互联网

+

、电
子商务、现代农业等前瞻性的领域。同时，

还将研究商会党组建设、商会的完善和发
展，为河南商会的发展总结经验，完善机
制。 其间将举办“新豫商十年”主题论坛、

分论坛、信阳市情说明会、招商引资项目
签约仪式等多项重要活动，与会企业家和
嘉宾还将分组赴各县区进行商务考察。

本届豫商大会的召开，受到社会广
泛关注。 人民日报、新华社、中新社、光
明日报、经济日报、中央人民广播电台、

中央电视台、大公报、香港商报、香港文
汇报、国际商报、中国日报、工人日报、

河南日报、河南人民广播电台、河南电
视台、大河报、东方今报、河南日报农村
版、河南商报、人民网、新华网、光明网、

凤凰网、央广网、大河网、映象网、大豫
网、河南手机报等新闻媒体纷纷派员参
会，对此次盛会进行全面、广泛、深入的
宣传报道。

豫商大会分论坛举行

信阳消息（记者杨长喜
韩蕾李亚云）

8

月
28

日，

以“融通·资本·创新”“互联
网
+

让家更美好”“全链整合
创新与产业转型升级” 为主
题的第十届豫商大会分论坛
在百花之声举行。

在主题为“融通·资本·
创新”的论坛上，传媒界大
咖、金融界翘楚以及众多豫
商企业家围绕“互联网

+

”时
代下， 企业如何融合发展、

拥抱资本市场、实现产业升
级的主题展开深入探讨。

河南省新闻出版广电
局副局长王仁海为分论坛
带来开篇演讲，以河南广电
的融合发展实践为大家深
入剖析了传统媒体革命性
变革创新的发展实践。

此外，论坛为大家抽取
了数十万元拟上市原始股
权等大奖，为企业家带去最
实惠的幸运。

“互联网
+

让家更美
好”主题论坛分专家、豫商
主题演讲和对话两个部分。

在主题演讲部分中，解放军
信息工程大学互联网实战
专家司志刚，结合实例从互
联网

+

的本质、 发展思想、

发展目标等给与会的豫商
们在互联网时代如何作为

给出了很好的讲述；服务全
球豫商的唯一移动互联商
务平台“掌上豫商”发起人
李研结合自身实际讲述了
自身是如何实现转型的，给
在场的豫商们以借鉴。

在对话部分，中国民生
研究院信息经济专家杨培
芳，解放军信息工程大学教
授司志刚与三位豫商进行
了现场对话。

“全链整合创新与产业
转型升级”论坛主旨演讲阶
段， 著名中青年经济学家、

郑州大学商学院教授孙学
敏和日本大学综合科学研
究所及人口研究所教授、中
国国家高端外国专家村上
直树及中国科学院大学教
授刘春晓分别做主旨演讲。

在项目路演过程中，众
多活跃在我省的国内外资
本市场的专家和投资机构
的领袖人物一起为路演项
目把脉问诊，分享他们以资
本力量推动产业转型升级
的一线经验。

创新理论引领、实践案
例示范、 资本高手点评，以
论坛为平台，与会豫商企业
家带来了一场全链整合创
新推动产业转型升级的饕
餮盛宴。

豫商大会·信阳时间


